

17.05.2017

KVD löst Drogenparty auf

Aufgrund einer Lärmbeschwerde suchte der Kommunale Vollzugsdienst der Stadt Ludwigshafen (KVD) am Samstag, 13. Mai 2017, um 22 Uhr eine Wohnung in der Westendstraße auf. Beim Eintreffen konnte bereits im Treppenhaus störende Musik festgestellt werden. Als die Einsatzkräfte mit dem Lärmverursacher ein Informationsgespräch führten, stellten sie in der Wohnung einen erheblichen Geruch nach Cannabis fest. Mehrere Gäste waren berauscht. Auf einem Tisch lagen Amphetamine, Tabletten und ein Joint.

Der Fall wurde der Polizei übergeben.